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李慧 力爭選票
籲支持者行多步

陳鑑林籲勿讓爭拗拖延港步伐
民建聯九龍東直選團隊昨晚舉行造勢大會，以競逐連任的

陳鑑林為首的民建聯九龍東地區直選參選團隊昨晚聯同李慧

率領的「超級區議會」團隊在黃大仙舉行造勢大會，兩支

團隊共9位參選人悉數出席，並獲黃大仙區議會主席李德康、

民建聯黃大仙支部主席簡志豪、民建聯觀塘區支部主席陳國

華，及民建聯黃大仙、觀塘兩區的區議員和九龍東潮人聯會

會長吳哲歆及一眾會董、領導、幹事出席支持，加上數百位

巿民、支持者，每次司儀帶領群眾呼喊：「全家總動員，支

持民建聯！」「陳鑑林當選，李慧 當選！」的口號時，台下

都一呼百應，吶喊聲響徹獅子山下。

盼集合支持議會正能量選民
李慧 昨晚向支持者解釋，建制派今屆「超選」的目標是

取得3席，而民建聯則要取得2席，但據過去的統計數字顯

示，民建聯在港島、九龍東、九龍西只得12萬票至13萬票，

加上工聯會超級區議會選舉參選人陳婉嫻會取走部分選票，

她最終得票或和民建聯預計當選所需的20萬票有一段距離，

故民建聯要在「超選」中爭到2席仍然「（選票）爭少少」，自

己會繼續落區嗌咪，爭取更多巿民的支持：「我相信近期議

會的政治文化令很多人很煩厭，很多人都覺得議會不應該是

表演，不應該是暴力的，這些做法幫不到香港。我希望可以

集合到支持議會正能量，支持理性政治的人支持我們。」

陳鑑林表示，他的參選口號為「實際為民生」，「最近一

段時間我們都看到，香港社會上有很多不必要的爭拗，這些

爭拗只會使到香港前進的步伐一再受到拖慢」，並呼籲選民

今年9月9日一定要改變這個現象，要多找些人出來投票支持

理性務實力量，在社區內大力支持宣傳陳鑑林和李慧 團

隊。

陳鑑林李慧 化身「選民大使」
由於超級區議會選舉是今年立法會選舉的全新產物，考慮

到許多巿民都未必了解如何投下「一人兩票」，陳鑑林和李慧

一起化身「選民大使」：陳鑑林的地區直選團隊穿上與選

票顏色相同的藍色上衣，向巿民講解地區直選的選票和投票

箱都是藍色的，李慧 則介紹「超級區議會」的選票和票箱

會用上白色，提醒巿民不要弄錯。

在介紹投票方法後，兩支團隊又高歌兩曲，先由祖籍潮州

的陳鑑林做主音，帶領其餘8名參選人唱出潮語經典名曲《愛

拚才會贏》。陳鑑林、李慧 和團隊其後還合唱了《獅子山

下》，將此曲送給生活在獅子山下的黃大仙以至九龍東街坊。

大批橙衣九東潮人聯會會員撐場
造勢大會上，除了身穿藍衣的民建聯支持者外，也有大批

身穿橙衣的九龍東潮人聯會會員。會長吳哲歆獲邀發言時讚

揚陳鑑林為九龍東做了很多實事，又是「架己冷」（自己

人），表明2萬多名會員都會繼續全力支持陳鑑林，亦會支持

李慧 在「超級區議會」中當選，並率領鄉親用潮州話呼

喊：「陳鑑林當選，李慧 當選！」

已報名參加超級區議會選舉的，還包括民建聯劉江華團

隊，工聯會陳婉嫻團隊，民主黨何俊仁及涂謹申兩張名單，

及報稱獨立的白韻 。已報名參選九龍東的，還包括工聯會

黃國健團隊，獨立參選人謝偉俊，民主黨胡志偉名單，公民

黨梁家傑名單，社民連陶君行，及「人民力量」的黃洋達。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）代表民建聯參

加立法會「超級區議會」選舉的李慧 ，及民

建聯九龍東陳鑑林參選團隊，昨晚在黃大仙舉

行造勢大會。李慧 強調，單靠過去支持民建

聯的力量，未必能令她和另一超選參選人劉江

華齊齊當選，目前自己仍然「爭一 票」、「爭

少少」，故呼籲民建聯支持者為她多走一步，向

朋友宣傳民建聯，請他們支持議會正能量。陳

鑑林亦呼籲，選民要利用立法會選舉，改變社

會歷年出現的很多不必要爭拗的現象，以免香

港前進的步伐再次被拖延。

民建聯九東造勢 吶喊聲響徹獅子山下

陳 鑌倡建3扶手梯 貫通東北葵
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）特首梁振英早

前在立法會答問大會上承諾會推出多項利民措
施，包括加快落實各屋苑的扶手電梯及升降機。
民建聯立法會選舉新界西候選人陳 鑌昨日會同
立法會選舉超級區議會選舉參選人劉江華舉行記
者會，要求政府加建3條扶手電梯，配合現有天
橋系統以貫通東北葵，即石籬一、二 ，石蔭
，怡峰苑，和宜合道一帶區內，並到達葵興港

鐵站，打通區內區外，既方便居民及減少居民車
資，而長遠更有助減輕交通壓力及紓緩污染。

劉江華：長者孕婦走畢全段難捱
劉江華、陳 鑌及其團隊成員潘志成和梁嘉

銘，昨日在和宜合道手持「一袋二袋」，包括
油、米、 菜等，沿樓梯走上大隴街。儘管由該
處到葵興地鐵站「理論上」只需約15分鐘，但由
於要經過迂迴的陡峭樓梯及斜路，他們在走到一
半時已忍不住停下稍作休息並有少許「索氣」。
劉江華坦言，他們的身體狀況尚可，但在走過長
樓梯及斜路時也感到有些吃力，「附近的居民天
天要走幾趟，真的是難為他們，長者們更是辛
苦」，而對長者、孕婦及手推嬰兒車的街坊而
言，要走畢全段就更為難捱。
陳 鑌指出，區內人口老化，有關通道為長者

「必經之路」，加上區內居民多集中在和宜合道一
帶的私樓及多個大型屋 ，居民約有6萬人，並
有大量工廈工人在附近上、下班，極為依賴和宜
合道往返荃灣、九龍，及葵興和葵芳，倘繼續依
賴巴士及小巴，只會令區內的交通擠塞及空氣污
染更嚴重，影響居民生活質素。
為便利居民，並減少使用交通工具，減少廢氣

噪音、交通擠塞而影響區內居民的生活質素，民
建聯要求政府在區內興建3條扶手電梯，包括以
扶手電梯連接和宜合道及大隴街；連接大隴街及
石排街公園，打通區內生活圈，便利居民往區內
各處購物，及乘搭公共交通工具；及以扶手電梯
及行人天橋系統橫跨青山公路，沿宏達工業大廈
旁到華星街打通區內往返區外交通，將東北葵一
帶連接葵興港鐵站。

直達葵興港鐵站 減居民車資負擔
陳 鑌表示，他們建議興建的扶手電梯，再配

合現有天橋系統的方案以貫通東北葵區，將便利
東北葵居民接駁葵興港鐵站的需要，同時貫通東
北葵，即石籬一、二 ，石蔭 ，怡峰苑，和宜
合道一帶，直達葵興港鐵站，便利了長者及行動
不便居民，並減輕居民的車資負擔，又有助改善
區內空氣污染，提升居住環境質素，符合世界發

展的大趨勢。
他續說，中上環的舊區加設了扶手電梯後，促

進了區內的活化發展，期望扶手電梯在東北葵可
以產生同樣效應，造就區內社區發展為新消閒熱
點，為社區添活力。

或邀官員「行更斜樓梯」體會居民苦
劉江華則坦言，倘民建聯提出的方案未獲政府

重視，他們會邀請有關官員「行更斜的樓梯」，
讓他們明白居民苦況，「不要只躲在冷氣房想像
居民的需要」。陳 鑌則笑言，過往反對派議員
在立法會策動的拉布戰，窒礙了各項改善民生的
工程，笑言自己希望邀請「拉布」的三丑到區內
親身體驗「拉布」所造成的窒礙民生的惡果。
已報名參加超級區議會選舉的，還包括民建聯

李慧 團隊，工聯會陳婉嫻團隊，民主黨何俊仁
及涂謹申兩張名單，及報稱獨立的白韻 。已報
名參加新界西選舉的，還包括民建聯梁志祥團
隊，民建聯譚耀宗團隊，工聯會麥美娟團隊，新
民黨田北辰團隊，公民黨郭家麒名單，街工梁耀
忠名單，民主黨李永達、陳樹英共2張名單，
「人民力量」陳偉業名單，工黨李卓人名單，社
民連曾健成名單，第3力量陳強名單，民主陣線
麥業成及報稱獨立的陳一華、何君堯。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民協日前疑與民主黨、
公民黨達成「密室交易」後重新布陣，只參選「超級區議
會」選舉和九龍西直選，以集中包括九龍東在內的反對派
票源，民建聯九龍東參選人陳鑑林昨晚坦言，民協變陣並
不會左右他的選情，他深信九龍東選民比過去成熟了許
多，知道香港需要穩定和諧，而民建聯在區內一向以實幹
方式服務社區，相信選民懂得選擇合適的議員人選。
被問及在九龍東出選的公民黨黨魁梁家傑，宣稱自己是

「中聯辦頭號攻擊對象」，陳鑑林質疑道，倘大家是實事求
是地做事的，就不應該將自己說成「被頭號打擊」的對
象，「香港回歸10幾年，大家都看到沒有祖國大力支持，
不可能獨善其身。如果（梁家傑）說自己被中聯辦、中央
政府打擊的『頭號敵人』，他應該檢討一下他過去10多年
為香港做過甚麼，為國家做過甚麼」，「實事求是為香港
進步、發展、民生多做事的人，自然會得到香港巿民和中
央政府支持」。

李慧 信蔣麗芸能贏一席
身為九龍西直選的過來人，李慧 昨晚承認，民協集中

資源「力谷」對手馮檢基和九龍西的譚國僑，或會對九龍
西出選的民建聯副主席蔣麗芸構成一定的影響，但認為只
要蔣麗芸繼續努力，凝聚民建聯上屆在九西的得票，應該
能贏得九西其中一席。


